

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de julio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Al Tiro Salvador Guerrero	Son más los buenos	Él lo tiene claro, la honestidad es un valor presente en su trabajo. En la CDMX hay más de 80 mil policías, y frente a esta cifra Javier invitó a confiar en la policía. Omar García Harfuch , titular de la Secretaría de Seguridad en la capital del país, informó de la desarticulación de 251 células criminales y detención de 2 mil 217 presuntos delincuentes en los últimos cuatro años, además de la disminución de 58% en delitos de Alto Impacto del periodo de enero a mayo de 2023 en comparación al mismo lapso de 2019.
El Independiente	Política para guapos Alberto Tavira	Amigos y rivales, ellos sólo quieren ganar... la CDMX	La sucesión presidencial no es la única batalla que ha comenzado en el terreno electoral. El río también anda revuelto con los personajes que se les antoja sentarse en la grande... de la CDMX: que si "El Batman" de Omar García Harfuch , que si "El Bombero" de Adrián Rubalcava, que si "El pelogrero" de Santiago Taboada, que si "La Pueblo Mágico" de Clara Brugada.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	Plaza Central	Limpieza	No parece importarle a la alcaldesa "monrealista" que cada que puede se auto candidatea para ser secretaria de Seguridad Pública y hasta en su "Operativo Diamante" , va con su "uniforme" de súper-policía en moto y dando órdenes a diestra y siniestra brincándose los debidos procesos legales. Ya nada más esperan verla en acción en el Barrio Bravo de Tepito.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Violencia extrema y deshumanización	Hay también algunas buenas experiencias: en San Pedro Garza García, en Nuevo León, el 13.2% se siente seguro, aunque en Monterrey el número sube dramáticamente; en la alcaldía Benito Juárez, un 19.8%, y en la alcaldía Cuajimalpa, el 20.4%, lo que explica por qué tanto Santiago Taboada como Adrián Rubalcava aspiran a ser candidatos en la CDMX.
Excélsior	Capital Político Adrián rueda	Centavitos	Interesante —no tanto por los temas, sino por ver cómo está el ánimo entre los grupos parlamentarios de la capital será el extraordinario de hoy en Donceles, donde, además de aprobar la integración del Consejo Judicial Ciudadano que propondrá a quien se hará cargo de la Fiscalía de Justicia de la CDMX los próximos cuatro años, los diputados buscarán sacar adelante sus iniciativas que les servirán de bandera política en 2024.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de julio de 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	¿Y la seguridad privada?	Tras descartar el modelo de policía única, la Cuarta Transformación apostó por el despliegue de la Guardia Nacional para implementar la Estrategia Nacional de Seguridad Pública , en primera instancia, y en la última etapa, dejó el control operativo y administrativo de ese nuevo cuerpo policiaco al alto mando militar.
La Razón	Rozones	Nombramiento relevante	Quien acaba de ser designado por la Comisión Permanente como nuevo titular de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente es Armando Ocampo Zambrano, funcionario con amplia experiencia en materia fiscal y de amparo y además muy cercano a la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez , lo que, nos comentan, anticipa que facilitará la coordinación institucional en diversas tareas.
La Razón	Rozones	Alto al maltrato animal	El caso de Stich, que por entrar a una panadería en el municipio de Chilpancingo y “robar” un pan, recibió una golpiza brutal, no habrá de quedar impune, porque la Fiscalía General de Justicia de Guerrero dio cuenta de que consiguió que Francisco “N”, el agresor, fuera vinculado a proceso . Se trata de la primera vinculación a proceso por un caso de maltrato animal, por ello la gobernadora Evelyn Salgado reconoció el trabajo de la Fiscalía y de los grupos protectores de animales que apoyaron.
El Sol de México	A la Sombra	Cateo	Elementos de la Fiscalía General del Estado de Campeche llevaron a cabo un cateo en un domicilio que supuestamente pertenece a Alejandro Moreno , presidente nacional del PRI. Y decimos supuestamente porque el político tricolor rechazó rotundamente las acusaciones, calificando el operativo como “una farsa” orquestada por la Fiscalía local.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Alito se defiende	El dirigente priista sale una vez más en defensa propia. Ayer allanaron varios inmuebles en el estado de Campeche adjudicadas al exmandatario Alejandro Moreno, Alito , pero él los niega: “Es completamente falso que las propiedades señaladas sean de mi propiedad” , refutó de inmediato a través de redes sociales y en boletín de prensa.
La Razón	Rozones	Sonora, en picada	La más reciente Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del INEGI dejó muy mal parado al estado de Sonora, al colocar a Ciudad Obregón nuevamente entre los primeros sitios en cuanto a percepción de inseguridad. Es cierto que la percepción es distinta de la realidad. Pero en este caso, la segunda supera a la primera, pues las cifras, que ya hablan de hechos concretos, revelan un repunte en diversos delitos de alto impacto no sólo en Cajeme (Ciudad Obregón) sino en la capital del estado, Hermosillo, y la fronteriza Nogales.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de julio de 2023

Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Testimonios	México no es un narcoestado, dice AMLO, y defiende la labor del Ejército como policía. Al mismo tiempo, sin embargo, encarcela y procesa por razones políticas a mandos militares por el caso Iguala, sin más pruebas que los testimonios de los criminales que asesinaron a los estudiantes.
---------	--	-------------	--

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	El castigo a las castigadas: las cárceles de mujeres	Esta alarmante situación no es un hecho aislado, sino por lo contrario, se trata de una práctica sistemática que afecta a las mil 217 mujeres privadas de la libertad del Cefereso 16 . En este contexto, la CNDH emitió la Recomendación 59/2023 el 23 marzo de 2023 por la intoxicación colectiva de 404 mujeres ocurrida en septiembre de 2022, debido a que consumieron alimentos en mal estado, se les negó atención y medicamentos adecuados.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Informe	Martí Batres rindió un informe de gobierno por su... ¡primer mes! Y no es para menos, pues el primer mes es sumamente arduo: encontrar el baño, saber dónde se guardan las plumas, aprender a usar la cafetera... ya nomás le falta empezar a gobernar la ciudad más grande de México.
Milenio	Trascendió	Rumbo a la elección	Morena ya comenzó a mover sus piezas rumbo a la elección del próximo año para renovar la Jefatura de Gobierno, que encabeza hoy Martí Batres, y algunos ven preocupados que ya comenzó la cargada para favorecer a la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada Molina , entre los varios perfiles en competencia, por lo que empiezan a dar señales de inconformidad.
El Sol de México	A la Sombra	Mismos delitos	En la denominada cuarta transformación no midieron el efecto boomerang que podría generarse al designar como vocero de denuncias contra Xóchitl Gálvez al también ex alcalde de la Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo . Lo anterior porque el edil no habría dejado las mejores cuentas tras salir de la administración de la alcaldía capitalina, y en la oposición dicen tener un expediente sustentado en datos de la Auditoría Superior de la CDMX que permitirían acreditarle los mismos delitos por los que señaló a la legisladora que busca ser representante del frente "Va por México" para la Presidencia.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de julio de 2023

Excélsior	Frentes Políticos	A la carga	El diputado Manuel Alejandro Robles presentó una denuncia en contra de la senadora Xóchitl Gálvez por presunto enriquecimiento al amparo del poder público. El morenista dio a conocer que acudió a las oficinas de la FGR para interponer la denuncia.
Milenio	En Privado Joaquín López	Remoquete	De nuevo le volvió a salir al revés a López Obrador la ocurrencia de descalificar a Xóchitl Gálvez , cuando este miércoles , vía su vocera, la calificó como la Señora X , lo que le dio un nuevo impulso en perjuicio de las anodinas precampañas de sus corcholatas.
El Financiero	Confidencial	La inexplicable ausencia de tres magistrados	Algo inusual ocurrió el miércoles en la sesión del TEPJF en la que se resolvió validar los procesos internos tanto de Morena como de la oposición. Resulta que tres de siete magistrados se ausentaron. No hubo explicación sobre los motivos de la inasistencia.
El Universal	Bajo Reserva	La idea es saber quién pompó propaganda	La decisión del tribunal electoral de desechar la anulación de la convocatoria del frente opositor, pero ordenar al INE lineamientos de fiscalización, dejó preocupados a las corcholatas de Morena y a los propios consejeros electorales. A las primeras, porque, aunque sus pre-pre campañas ya llevan meses, si no es que años, las nuevas reglas también se las aplicarán a ellas, y, si todo sale como imaginan los magistrados, ahora sí sabremos quién pornpó espectaculares, folletos, camisetas, gorras y peluches.
Milenio	Trascendió	Sin éxito	Durante la maratónica sesión de más de 10 horas en el INE, los consejeros electorales se quedaron esperando sin éxito la notificación de la sentencia emitida el miércoles por la Sala Superior del Tribunal, con el engrose del magistrado presidente, Reyes Rodríguez Mondragón, en la que se les ordenó emitir lineamientos de fiscalización de los actos de las corcholatas y aspirantes de la oposición, por lo que los cinco días naturales que se le darán al instituto para definir esas reglas todavía no empiezan a correr.
El Financiero	Confidencial	Descalificar a la prensa ante asesinatos de reporteros	En el gremio de periodistas crece la indignación por la sentencia del Presidente en la mañanera, reproducida en sus plataformas digitales, de que “la inmensa mayoría de los medios de información, que en realidad son medios de manipulación, están abiertamente en contra de nosotros. Es una guerra sucia de todos los medios, con honrosas excepciones”. Resulta aún más oprobioso cuando representantes de varios de esos medios que el Ejecutivo descalifica se manifestaron tras el asesinato de dos colegas en una misma semana, y el secuestro temporal de otros dos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de julio de 2023

Reporte Índigo	Redes de poder	Esquer hace valer sus reglas	Ante un malentendido antes de la llegada del presidente a La Coyota, en el estado de Durango, para el homenaje por el centenario de la muerte de Francisco Villa, Esquer encaró a los organizadores de Sedena con un respeten mis reglas y yo respeto las suyas ".
El Heraldo de México	Sacapuntas	Lupa del INE a los Amlitos	Hasta los muñecos de trapo y demás artículos alusivos al presidente López Obrador que se comercializan en mítines también serían objeto de fiscalización por parte del INE. El Consejo General, presidido por Guadalupe Taddei aprobó contabilizar a los llamados "Amlitos" como gasto de campaña, pues estarían beneficiando electoralmente a Morena.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**